

「自分の将来に夢や目標を持ち、自己実現に向けて挑戦し続ける生徒の育成」

好きです!山中

学校便り第12号 平成31年3月28日

平成最後の一年もたいへんお世話になりました!

待ちわびた桜の開花宣言も出され、本格的な春がやってまいりました。保護者のみなさまには、平成30年度も本校教育に対して、温かい御支援、御協力いただきありがとうございました。お陰様で、子どもたちも、日々の学習や生活、各種行事、部活動に打ち込むことができています。先日、卒業した子どもたちもたちは、それぞれが目標とした新たなステージで力を尽くしてくれることと思いますし、1, 2年生は鶴城中学校との統合により、さらに前進する山鹿中で成長していくことを楽しみにしています。

アンケート等により成果と課題を挙げてみました。

- 鶴城中学校との統合を控え、授業や行事、部活動等を通して、交流を計画的に実施できた。また、備品の搬入やスクールバスの試走も行い準備が整った。
- 弓道の日本一や合唱の全国3位をはじめ、各種部活動の活躍が目立った。
- 生徒が主体となり、充実した学校行事を実施し、多くの方から称賛をいただくことができた。行事への出演等で地域貢献を頑張れた。
- 学力については、3年生の入試への取組や県学力テスト(1, 2年生)で平均値を超え、良い結果につながった。読書量も年々増えている。体力についても、楽しみながら成果をあげることができた
- 外部講師や地域の方々の協力により、「いのち」をテーマにした学習を積み重ねることができた。また、オリンピックや世界大会で活躍したアスリートの話も聞くことができ、自己実現や将来の夢につなげることができた。
- さくら会のみなさんの花活や子どもたちの自問掃除、親子作業、花壇整備などで、潤いと美しい学校を実現できた。
- 改善されてきたが自転車の並走が課題である。また、SNSやゲームに夢中になり、生活リズムが乱れ気味である。
- 挨拶は、さらに「いつでも、どこでも、気持ち伝わる挨拶」が期待される。
- 心ない言動で友だちを大切にできないことがあった。
- わかりやすい授業の改善や家庭学習の充実が求められる。

課題解決に向け、家庭・地域でも「ひと声」をお願いします。また、「学校が楽しい」「山鹿中に通わせてよかった」の項目で100%を目指し、次年度も職員一同頑張ります。引き続き御支援よろしくをお願いします。

満開の桜と共に新年度スタート



制服や通学バック、体操服、シューズ等のリサイクル(リユース)に御協力をお願いします。クリーニング等は不要ですので、事務室に持参いただくと有り難いです。

